
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事録 

 

日時：2019 年 12月 14 日（土）11:30〜12:10 

場所：サービスセンター東棟 

出席者：吉原、藤田、奥田、野村、古村、川原 

欠席者：池田 

 

 

１．定期大会に向けた準備 

 

 1 月 15 日までに委任状を作る。 

 各地区班長、幹事、サービスセンター事務所内ポストで回収。 

 

（１）議案 

 

 各担当の実績と次期の方針を次回（2/14）の会議までに提出をお願いします。（吉原） 

 

（２）会計 

 

 実績と予算を確認したい。（吉原） 

 →データをメールで送る。（川原） 

 

（３）人事 

 

 次期は役員を大幅に増員し、役割を分散する案について。 

 総会時点では難しいのでまずは今期と同等の人事で開始したい。 

 そして、将来のビジョンとして役員の増員を考えていきたい。（吉原） 

 

 役員手当はどうするか検討する必要がある。（川原） 

 →役員手当は不要かもしれない。（吉原） 

 

 幹事を止めて班長だけにしてはどうか。（奥田） 

 →幹事は大変だと思う。人材を育ち始めたばかり。（野村） 

 

 

２．その他 

 

 もっと活動費を使って森の里などでお茶会をするなど住民どおしの活動を活性化して欲しい。

（藤田） 

 →5 区の場合は班長引き継ぎ会を行っています。（川原） 

 →シフティーンを貸してもらえた。（川原） 



 

 光回線は 3 月末までに光ケーブルの配線が終わります。 

 説明会は 2 月か 3 月になる予定。（古村） 

 

 

次回は 2 月 14 日 10 時から 2 時間の予定。 

 

 

以上 

 


